
やお市議会だより�ができるまで

企画・誌面の打合せ
編集委員会を開き、
誌面構成や企画に
ついて協議し、方
針を決定します。

１

取材や写真の撮影
議員や事務局が取材
に出向き、写真撮影
や取材者の活動内容
や市議会への想いを
インタビューします。

３

記事作成
質問を行った議員と
事務局が相談しなが
ら質問・答弁の要旨
をまとめていきま
す。

２

誌面のチェック・修正
編集委員会を開き、
字の大きさや表現な
ど、より読みやすい
誌面となるよう確認
しています。

４

校正・印刷
編集委員会の確認を
終えた最終原稿を印
刷会社へ持ち込み、
色合い等の確認の後
印刷されます。

５

- わかりやすい広報を目指して -

完成！

私たちが
編集委員

です

松田委員長

山中副委員長
西川委員

福永委員

木村委員

谷沢委員

川上委員

市民の皆様に議会をより身
近に感じていただける誌面
づくりをしていきます！

各議員の視点、言葉による訴え、
市長との議論等、市議会を知る
きっかけにしてください。

分かりやすくお伝えできるよ
う、頑張ってまいりますので、
よろしくお願いいたします！

無意識の偏見につながらない
よう、イラスト・写真など特
に意識して選んでいます。

市民の皆様に、議会につい
て身近にわかりやすくお伝
えできるよう頑張ります！

「市議会だより」を通して、
市政を身近に感じていただ
けるよう、がんばります！ 市議会の活動をより皆様に知っ

ていただき、興味を持ってもら
える内容にしていきたいです！

「みせるばやお」への視察を行いました

　令和６年７月９日（火）、商業施設リノ
アス８階にある、イノベーション推進拠点

「みせるばやお」において視察を行いました。

　みせるばやおの取り組みについて詳しく
説明を受け、質疑応答では議員の視点から
の質問を行い、活発な意見交換となりまし
た。施設内の見学も行い、八尾市内で製造
されている様々な製品や製作技術に触れま
した。

国道 25 号大阪柏原バイパス整備促進
八尾市議会議員連盟設立総会を開催しました

　令和６年５月 31 日（金）、国道 25 号大
阪柏原バイパス整備促進八尾市議会議員連
盟設立総会を開催し、設立発起人及び賛同
議員が出席しました。

　同議員連盟は、国道 25 号の渋滞解消と、
それによる市民の利便性向上及び安全な環
境の整備、防災活動や企業活動の一層の充
実等に寄与するため設立されました。

今後のバイパス整備促進へ向けた議員連
盟設立の趣意に賛同する議員が出席しま
した。

議会 Topics

Topic １

Topic ２

質疑応答を通じて活発な意見交換も行い、
有意義な視察となりました。
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